



CONCERT DE BIENFAISANCE

Dimanche 13 février 2011

En faveur les victimes des mines antipersonnel

LE ROTARY INTERNATIONAL CONTRE LES MINES ANTIPERSONNEL

MINE-EX : Action d'aide humanitaire du ROTARY

Des dizaines de millions de mines antipersonnel se trouvent aujourd'hui enfouies et prêts à éclater dans plus de 80 pays. En poser est facile. Les mines antipersonnel sont bon marché et terriblement efficaces. C'est pourquoi on continue de les utiliser bien que ce soit interdit par le droit humanitaire. Il en résulte quelques 20 000 nouvelles victimes de mines chaque année de par le monde. 2/3 d'entre elles ont besoin prothèses. Chez les enfants, il faut les remplacer tous les 6-12 mois en raison du processus de croissance. Et chez les adultes tous les 2-4 ans cause de l'usure.

La lutte contre les mines antipersonnel de la Fondation MINE-EX se poursuit à trois niveaux : Interdiction des mines, déminage et aide aux victimes.

*Les membres du **Rotary Club Fribourg Sarine** vous remercient d'ores et déjà très chaleureusement de participer à cette noble action par votre soutien et votre générosité*